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A Vereadora Justines Magagnin, do MDB, saudou a todos e disse querer falar sobre 
suas duas indicações. Comentou que na primeira indica ao Poder Executivo que, 
através de Secretaria competente, estude a possibilidade de calçamento nas curvas 
da estrada da Linha 31 de Outubro, próximo ao Elói Gedoz e José da Silva, local em 
que há duas curvas muito íngremes e em dias de chuva é muito ruim. Salientou que 
seria muito importante esse calçamento, pois melhoraria a trafegabilidade dos 
veículos. Disse que a outra indicação também é para a Linha 31 de Outubro, local em 
que o sinal de telefonia é ruim e inexistente praticamente o sinal de internet. Explicou 
que há muitos alunos naquela localidade e precisam de internet, sendo que todos são 
sabedores que hoje as redes sociais, tudo que precisa de internet é de suma 
importância, por isso pede que estudem com carinho esse pedido. Pediu também que 
a administração municipal faça um contrato emergencial de engenheiro, com urgência, 
para atender a demanda nos munícipes. Explicou que, há três meses, esse 
profissional que tinham na prefeitura saiu e tem muita demanda da comunidade, que 
estão esperando por esse serviço, sendo assim, gostaria que fizessem isso. 


